

Massive. Beautiful.  
Efficient.

You inspire the energy  
that move us,  
we shape the world  
that inspires you



**WESERALU GmbH & Co. KG**

Am Osthafen 5  
D-32423 Minden (GERMANY)  
Tel. +49 571 / 38705-0  
www.weseralu.de  
www.exlabesa.com

**EXLABESA**  
INDUSTRY

Massive. Beautiful.  
Efficient.

**EXLABESA**  
INDUSTRY

## Extruding and shaping your world

Bei Exlabesa geben wir Aluminium die Form, die die Welt benötigt. Dabei beschreiten wir neue Wege für die Industrie.

Wir verwirklichen die Bedürfnisse, die Träume und die Bestrebungen derer, die uns umgeben, inspirieren zu neuen Lösungen und geben Aluminium scheinbar unvorstellbare Formen. Unsere Kapazität ist riesig und unsere Liebe zur Präzision hilft uns dabei, Dinge zu erreichen, die bislang unmöglich schienen.

Wir entwerfen, entwickeln, pressen und bearbeiten die perfekte Lösung, um Ihnen zu helfen, alles möglich zu machen, was Sie sich vorstellen. Und das mit der Überzeugung und der Gewissheit, dass wir es dank unserer Erfahrung, unserer riesigen Produktionsmöglichkeiten, unserer technischen Ausstattung und unserer hochqualifizierten Belegschaft schaffen werden, das Unmögliche zu erreichen.

*At Exlabesa we want to make aluminium a solution that allows the world to have the shape it needs, discovering new ways for industry.*

*We make true the needs, dreams and aspirations of those who surround us, inspiring new possibilities, extruding and giving impossible shapes to aluminium, with the capacity of a giant and the precision of those who take care of the details, to help you get where nobody has arrived before.*

*We design, research, extrude and manufacture the perfect solution to help you in making everything you can imagine possible, with the conviction and certainty of making it happen, thanks to our experience, inimitable production capabilities, state-of-the-art technology and the best talent in the industry ready to make possible the impossible.*

Impossible?  
Not for us

DEU - 01/2023



# Impossible? Not for us

Wir sind Exlabesa, ein globaler Marktführer im Bereich der Produktion und der Veredelung von Aluminiumprofilen. Wir bieten maßgeschneiderte und nachhaltige Lösungen für die verschiedensten Marktsegmente wie Bauwesen, Architektur, Automobilbau, Transportwesen, Maschinenbau und erneuerbare Energien.

In unserer mehr als 50-jährigen Unternehmensgeschichte haben wir kontinuierlich in modernste Technologien investiert. Wir verfügen im eigenen Haus über alle relevanten Produktionsprozesse wie z. B. Strangpressen, Oberflächenbearbeitung, mechanische Bearbeitung, Biegen und Wiedererschmelzung.

*We are Exlabesa, a global leader in production and finishing of aluminum profiles. We offer customized and sustainable solutions for a wide range of market segments such as construction, architecture, automotive, transportation, engineering and renewable energies.*

*In our more than 50-year company history, we have continuously invested in state-of-the-art technologies. We have all relevant production processes in-house, such as extrusion, surface treatment, mechanical processing, bending and remelting.*

<b>1966</b>	Exlabesa Spain Valga	<b>2008</b>	Exlabesa Poland Tułowice
<b>1992</b>	Exlabesa Spain Picaraña & Rois	<b>2011</b>	Exlabesa USA Tifton
<b>2001</b>	Exlabesa UK Doncaster	<b>2016</b>	Exlabesa Weseralu Germany Minden
<b>2007</b>	Exlabesa Morocco Tanger	<b>2022</b>	Exlabesa Portugal Coimbra



**27**

STRANGPRESSLINIEN  
EXTRUSION PRESSES

**9**

BESCHICHTUNGSANLAGEN  
PAINTING PLANTS

**11**

POLYAMID-MONTAGELINIEN  
POLYAMIDE ASSEMBLY LINES

**30**

BEARBEITUNGSZENTREN  
MACHINING CENTRES

**5**

ELOXAL-ANLAGEN  
ANODISING PLANTS

**2**

BIEGEZENTREN  
BENDING CENTRES

**1**

GIEßEREI  
RECYCLING PLANT



**210 000** m<sup>2</sup>  
WERKSFLÄCHE  
OF FACTORY

**220 000** Tonnen/jährlich  
STRANGPRESS-KAPAZITÄT  
EXTRUSION CAPACITY (Tm/yearly)

**160 000** Tonnen/jährlich  
LIEFERMENGE  
EXTRUDED ALUMINIUM (Tm/yearly)



**15 000**  
KAUFENDE KUNDEN  
CUSTOMERS

**1800**  
MITARBEITER  
EMPLOYEES

**20**  
BETRIEBSSTÄTTEN  
WORK CENTRES



**40**  
LÄNDER, IN DIE WIR LIEFERN  
COUNTRIES

**9**  
PRODUKTIONSWERKE  
PRODUCTION CENTRES

**3**  
KONTINENTE  
CONTINENTS

# Borders? They don't exist

EXLABESA WESERALU mit Sitz in Minden (Nordrhein-Westfalen) ist eines der renommiertesten Aluminium-Presswerke in Deutschland mit einer langen Geschichte, die bis ins Jahr 1955 zurückreicht.

Das Werk ist mit den neuesten Technologien ausgestattet, die es uns ermöglichen, Aluminiumprofile mit einem hohen Mehrwert für die anspruchsvollsten Branchen wie Maschinenbau, Elektrotechnik, Automotive, Bauwesen, Möbel und Sanitär zu liefern. Neben dem Pressen der Profile erfolgt auch die mechanische Bearbeitung im eigenen Haus.

*EXLABESA WESERALU located in Minden (North Rhine-Westphalia), is one of the most renowned aluminium extrusion companies in Germany with a long history dating back to 1955. This production site is fully equipped with the latest technologies allowing us to supply high added-value aluminium profiles to the most demanding industries such as mechanical and electrical engineering, automotive, construction, furniture and sanitation. In addition to pressing the profiles, mechanical processing is also carried out in-house.*

# Capabilities born from your needs

## STRANGPRESSEN EXTRUSION

Strangpressen   <i>Extrusion presses</i>	16 & 25 MN
Maximale Länge   <i>Maximum length</i>	14 000 mm
Maximale Gewicht   <i>Maximum weight</i>	25 kg/m
Durchmesser bis   <i>Diameter up to</i>	240 mm
Breite bis   <i>Flat up to</i>	330 mm
Legierungen   <i>Alloys</i>	3003, 3103, 5049, 6005A, 6060, 6063, 6082, 7003, 7020

## CNC-BEARBEITUNG CNC MACHINING

Bearbeitungszentren   <i>CNC centres</i>	2
Darstellbare Länge   <i>Useful length</i>	14 000 mm
Darstellbare Breite   <i>Useful width</i>	330 mm
Darstellbare Höhe   <i>Useful height</i>	240 mm
Bearbeitungsarten   <i>Types of machining</i>	Stanzan, Bohren, Fräsen, Entgraten Stamping, punching, milling, deburring

## ELOXAL ANODISING

Maximale Länge   <i>Maximum length</i>	14 000 mm
Qualitätszertifikat   <i>Quality certificate</i>	Qualanod

## BESCHICHTUNG PAINTING

Maximale Länge   <i>Maximum length</i>	14 000 mm
Farben   <i>Colours</i>	RAL, Metallic & Spezial-Farbtöne RAL, metallic & special

EXLABESA WESERALU ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.

EXLABESA WESERALU is certified according to DIN EN ISO 9001:2015.